

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax491-0858

世界へのプレゼントになろう

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2016年1月21日 第3232回例会

プログラム

クラブアッセンブリー

上半期報告・下半期計画

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

第3231回例会の記録

2016年1月14日(木)

会長挨拶

猪子誠兒

本日は昨年12月10日以降久々の商工会議所での単独例会となります。年末年始にかけ皆様に御札を申し上げる機会が無く、本日の週報に記載されております、クリスマス家族会への多くの皆様の参加、本年度のメイン事業である織姫像移設除幕式には来賓、関係者を含む100名を超える皆様のご参加をいただき盛大に開催できましたこと、あらためまして心より御礼申し上げます。

本日のプログラムは新会員の新田高広さん、井上義之さんのイニシエーションスピーチです。後程自己紹介よろしくお願ひいたします。

事後報告ですが、本年度交換学生のRaeさんが年末に急性A型肝炎を発症し12月28日に稻沢市民病院に急遽入院し1月12日に無事退院いたしました。磯部さん、事務局には大変お世話になりました。

また、明日より2760地区ロータリー財団ポリオプラス委員会インドNID参加のため磯部直前会長、桑原幹事、坂井田SAA、佐々木地区ポリオプラス委員長、私の5人でインドに出かけます。来週の例会にてご報告させていただきます。残す半年間も皆様のご協力をお願い申し上げ挨拶とさせていただきます。

次回の予定

- 1/28 例会変更 夜間例会 名鉄犬山ホテル
- 2/ 6 例会変更 西尾張分区IM
- 2/11 休会 建国記念の日
- 2/18 卓話 ハイエイオアシス専務 岡本巧氏

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 猪子 誠兒 幹事 桑原 英寿
会長エレクト 松田 晓昌 幹事 山田 一仁
副会長 村川 文穂 広報会報委員長 浅野 一

理事会報告

* 報告事項 *

- ☆ 1月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 12月度のニコボックスは 36,000 円
- ☆ 12月度のドリンクニコボックスは 3,920 円
- ☆ 林 隆春君退会
- ☆ 下半期プログラム変更
- ☆ 一宮商工会議所ビル貸室賃貸契約締結
- ☆ 第17回西尾張分区ロータリー美術展開催

* 協議事項 * 以下の項目を承認

- ☆ クリスマス家族会決算
- ☆ 一宮4RC合同新春例会決算
- ☆ 上半期中間決算消化状況
- ☆ 織姫像移設地区補助金報告書・決算
- ☆ RAC下半期経費分担金
- ☆ ロータリー財団補助金管理セミナー2名登録
- ☆ 第2回地区内職業奉仕委員長会議1名登録
- ☆ 1月末引落し西尾張分区IM登録料 10,000 円

出席報告

委員長 関戸 徹

現在の会員数	95名
本日のビジター	0名
本日の出席数	55名
他クラブ出席数	12名
本日の出席率	70. 52%
前々回の出席率	98. 70%

ニコボックス

☆ 土川保夫君

長男土川功介が本年度一宮青年会議所第63代理事長に就任しました。今年は創立65周年を迎える年であり皆様にお世話になりますが、よろしくお願ひ申し上げます。

☆ 岸 岩男君

年末年始の休みにエチオピアを旅行しました。国の歴史は古く、人々はエチオピア正教の信仰を心の拠り所として暮らしています。中でもラリベラの岩窟教会のすごさには圧倒されました。

☆ 佐々木久直君

明日からインドへポリオワクチン投与に行って参ります。一宮ロータリークラブよりは猪子会長・桑原幹事・坂井田SAA・磯部前会長そして佐々木の5名第2760地区よりは18名参加です。無事帰国しますので、宜しくお願ひします。

☆ 新田高広君

伝統と格式のある一宮ロータリークラブに入会させていただき半年になります。本日イニシエーションスピーチに機会をいただきありがとうございます。

☆ 井上義之君

歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに入会させていただきはや半年が経ちました。本日イニシエーションスピーチの機会をいただき誠にありがとうございます。

☆ 猪子誠児君 桑原英寿君

本日平成27年7月2日入会新田高広さん・平成27年7月9日入会井上義之さんのイニシエーションスピーチを聞ける喜びで。

明日1月15日よりインドボリオワクチン投与活動へ磯部さん・坂井田さん・佐々木さん私たち5名で行って来ます

* * * * * プログラム * * * * *

イニエーションスピーチ

新田高広君

テーマ「自己紹介」



伝統と格式のある一宮ロータリークラブでイニシエーションスピーチをやらせて頂き、大変光栄に思っております。以前、安城ロータリー、岐阜ロータリーに所属しておりイニシエーションスピーチも今回で三回目です。思い出は安城ロータリーが地区大会の幹事を任せられ、地区大会の裏方の仕事をすることになりました。二日間、私は会場とは遠く離れた地下鉄の浅間町改札入り口の看板を持ちをしていました。丸二日間看板を持ちをして、ロータリーの奉仕を実践できた二日間でした。生まれは東京都小平市、小学二年生のときに埼玉県所沢市に引っ越しました。今も実家が所沢にあり、母が一人で住んでいます。家族は現在大阪の吹田市と言う万博の近くに住んでおり、家内と高3の娘がいます。現在、私は金山で単身赴任をしております。小学生のときからハマったのが野球で、ポジションがキャッチャーでした。小、中学と野球付けで、野球肘になり手術をした為、野球を断念しようとしたが高校進学時、再挑戦し野球部に入りました。高3の時、予選でベンチ入りをして試合にも出場していましたが、甲子園出場したらベンチも外され悔しい思いをしました。唯一の高校時代の自慢は学校、部活とも無遅刻無欠席だったところです。出席を重んずるロータリーに通ずるものだと今は思っております。また、強い身体に生んでくれた両親に感謝しております。大学進学の際、野球は辞めてしましましたが、5年前に当社に野球部をつくる話があり、野球部の監督をやることになりました。いざやってみると若手中心の連中と一緒にやっていると昔の血が騒ぎ、今では率先して野球の練習や試合を行っています。当社の野球部は現在、名古屋軟式野球連盟に所属しており、その中の土曜日リーグに所属しています。二年連続2位に終わり今年こそはと思って練習に励んでいます。若輩者でございますが今後ともロータリー精神に乗っ取り頑張って参りたいと思いますので宜しくお願いします。

井上義之君

テーマ「自己紹介」



昨年7月に大森会長のご紹介により、歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに入会させていただきはや半年が経ちました。本日はこのような機会をいただき誠に有難うございます。

私は、昭和40年7月に名古屋市に生まれ、家電の卸業を営んでいた父、母、妹の4人家族で育ち、名古屋市立大学を卒業後、平成元年に東邦ガス株式会社に入社しました。妻に、大学生の娘、高校生の息子の4人家族ですが、娘は東京で生活しており、現在は名古屋市千種区の自宅に3人で暮らしております。小学校時代の私はかなりのやせ体型で、付いたニックネームは鶏の「ガラ」。50歳を機に同窓会が開かれましたが、今でも皆に覚えていて貰えるこのニックネームは有難いものと思っています。

当社の場合、事務系採用者は、入社後3年程度は現場経験を積むため、営業所配属となり、お客様と直に接する業務を担います。私の場合、豊田営業所への配属となり、日々都市ガスの営業に奮闘しました。次に、本社財務部への異動となり、会社の収支計画の作成などを担当。6年振りの営業復帰では、工業用のお客さまへのガス料金折衝を担当しました。

東京の日本ガス協会への出向では、天然ガスの推進事業を担当しましたが、全国のガス事業者へのPR行脚、管轄省庁との折衝は私の貴重な経験となりました。

出向から資材部へ戻り、直近は、営業所長として、瀬戸営業所、星ヶ丘営業所を経て、昨年6月に一宮営業所に赴任し、現在に至っております。幅広い部署での業務経験により、仕事を進める上で、組織間の連携の大切さを常に心掛けるようしています。

週末は趣味のロードバイクで汗を流します。あの相対性理論を自転車の上で考えたとされる20世紀を代表する科学者～アルバート・アインシュタインは、「人生とは自転車のようなものだ。走り続ければ倒れない。」と言っています。

電力・ガス市場における全面自由化時代の到来を控え、私自身、この一宮の地で試行錯誤を繰り返しながら、ペダルを回し続けていきたいと思っています。最後になりますが、ご縁により一宮ロータリークラブの一員とさせて頂き心より感謝すると共に、今後ともご指導頂きますよう宜しくお願ひいたします。

例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
一宮北	1月22日(金)	一宮商工会議所ビル1階	有
一宮北	1月29日(金)	一宮商工会議所ビル1階	有
一宮北	2月5日(金)	一宮商工会議所ビル1階	有
尾西	2月8日(月)	尾西信用金庫本店	有
一宮中央	2月10日(水)	一宮商工会議所ビル	17:30 有

※ 時間に指定のないクラブの受付は12:00~12:30です。